Fecha 21/11/2024 Audiencia \$6.556.394 Tirada: Vpe pág: \$18.442.944 Difusión:

Vpe:

Vpe portada:

126.654 126.654 \$18.442.944 Ocupación: 35,55%

320.543

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD



ASOCIACIÓN CHILENA DE VENTURE CAPITAL (ACVC) CONGREGÓ A REPRESENTANTES DE FIRMAS COMO BICYCLE CAPITAL Y MONASHEES:

Cumbre anual de la ACVC atrae a grandes inversionistas y cierra con inédita premiación

Más de 350 personas asistieron al encuentro, convocando al ecosistema nacional y una cantidad importante de inversionistas extranjeros, culminando con una entrega de 5 reconocimientos en distintas categorías. sofía maluenda

omo un "éxito" catalogó el presidente de la Asociación Chilena de Venture Capital (ACVC), Francisco Guzmán, la cumbre anual que realizaron entre el martes y miércoles de esta semana. "Esta es la segunda versión del evento que organizamos como ACVC y estamos muy contentos", manifestó el también socio de Ca-rey. "Asistieron más de 350 personas, principalmente inversionistas de *venture capital*, junto con emprendedores tecnológicos de muy buen nivel, lo que permitió tener un ambiente muy positivo para generar conexiones y oportunidades

de negocios", sostuvo Guzmán. Durante el encuentro, que co menzó el martes con un cóctel de bienvenida en el restaurante Buria na y continuó toda la jornada del miércoles en el Renaissance Santiago Hotel, se convocó a distintos ac tores del ecosistema nacional y una cantidad "importante" de inversio-nistas extranjeros. "Esto confirma que Chile es un polo de atracción en la industria del VC, lo que también se nota en las firmas internacionales que participaron con *speakers*, como Bicycle Capital, Monashees, General Atlantic v L Catertton, entre

otros", menciona Guzmán. De hecho, la agenda del miércoles comenzó temprano y hasta en-trada la tarde estuvo completa de paneles con importantes nombres. El día comenzó con palabras de bienvenida del presidente de la ACVC y dio de inmediato paso al primer panel, que reunía a Eric Acher, founder y managing general partner de Monashees junto con Salvador Ochagavía, vice president de L Catertton, en una conversación moderada por Lorena González, investment associate de Aurus.

También participaron nombres como Shu Nyatta, co-founder y ma-naging partner de Bicycle Capital; Nicolas Berman, partner de Kaszek; Luiz Ribeiro, managing director de General Atlantic; Antonia Rojas, managing **partner** de Attom Capital, y Madeleine Clavijo, *co-founder* de Kushki y *founder* & CEO de Valuaty.

El encuentro analizó tendencias, casos de éxito y mejores prácticas, además de visualizar el estado del arte de las oportunidades de inver-sión y del talento en la industria, junto con facilitar un espacio de networking entre los actores.

"No solo nuestros emprendedores son de clase mundial, sino los managers y el ecosistema en general está muy vibrante, a pesar del momento que vive el asset class glo-balmente, que ha decaído en el úl-timo periodo", reflexiona Guzmán.

RECONOCIMIENTO

La jornada terminó con una inédita actividad: una premiación por parte de la ACVC en cinco catego-rías diferentes: "Exit del año"; "Actor clave para el desarrollo del eco-



comenzó el martes por la noche con un cóctel de bienve nida y continuó toda la jornada del miércoles

sistema nacional de emprendimiento e inversión"; "Tesis más in-novadora"; "Ad_Venture Women",

"Mejor compañero". Desde la ACVC explican que el proceso para elegir a los ganadores comenzó con un llamado a nominación para cada premio a los miembros ACVC (75), con las 5 categorías y una descripción de qué se buscaba en cada una. Cada miembro podía postularse a sí mismo o bien a cualquier otra institu-ción, con un detalle de por qué era merecedor del premio. Luego en sesión de directorio se definieron los finalistas, donde, según los criterios planteados, la nominación y la cantidad de votos, se llegaron a los finalistas. En algunos casos fueron dos v en otros tres.

Luego se les envió nuevamente los finalistas a los miembros para una votación de pares, para que ellos mismos votaran por el gana-dor. Fue una votación con "mucha tracción y participación", e incluso reñida en algunas categorías.

LOS GANADORES

Exit del año: Manutara Ventures

Variables a considerar: el valor total de la transacción: el mercado involucrado; el comprador estraté-gico; la rentabilidad generada para el fondo; el múltiplo obtenido y/o el impacto positivo en el ecosistema, entre otros.

Actor clave para el desarrollo del ecosistema nacional de emprendimiento e inversión: Im-

Variables a considerar: actividad en inversión; generación de impacto; influencia entre los pares, en el mercado, y/o en el exterior; capaci-dad de influir en políticas públicas, entre otros.

Tesis más innovadora: Ganes-

ha Lab

Inversionista que impulsa las tecnologías más disruptivas.

Ad_Venture Women: CMPC

Variables a considerar: entidad que promueve y fomenta a las mu-jeres en VC; empresas invertidas/ apoyadas; conformación del equi-po; mujeres en roles directivos, en-

Mejor compañero: Wayra El más colaborativo; comparte

información; ayuda con el dealflow; presenta a sus contactos; al que acudes para pedir ayuda.

"Este premio tiene un significa-do importante. Nunca antes en Chile se había premiado a los inversionistas o bien las instituciones cercanas a la inversión de VC Siempre se destaca a los emprendedores, pero quienes los apoyan y aportan con su 'smart money', no se habían reconocido aún en nuestro país", sostiene Magdalena Guz-mán, directora ejecutiva de la ACVC, quien detalla que llevaban un par de años pensando la inicia-

tiva y el proceso para hacerlo. "La industria agradeció estos re-conocimientos, ya que es muy relevante para el ecosistema; se visuali-za quienes lo están haciendo bien, se dan a conocer sus casos, y finalmente acercas el mundo de la inver-sión en tecnologías a todos. Un paso más para generar una conciencia país de 'Chile, *hub* de emprendi-miento e inversión para Latinoamérica", dice la directora ejecutiva.